



Neuer Messeauftritt für Medizinische Fachangestellte



Freiwilliges Fortbildungszertifikat



Auflösung der Fortbildungsfragen aus Heft 1-2/2017, Seite 15 f.

| | | | | |
|---|---|---|---|----|
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 |
| E | B | D | E | B |
| 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
| D | C | E | A | B |

Alle Fragen bezogen sich auf den Artikel „S3-Leitlinie Polytrauma/Schwerverletzten-Behandlung“ von Dr. Heiko Trentzsch und Professor Dr. Stefan Huber-Wagner.

Wenn Sie mindestens sieben der zehn Fragen richtig beantwortet haben und diese bis zum Einsendeschluss bei uns eingegangen sind, gibt es von uns zwei Fortbildungspunkte. Gleiches gilt, wenn Sie die Fragen online beantwortet und uns diese zum Einsendeschluss gesandt haben.

Insgesamt haben über 2.900 Ärztinnen und Ärzte einen ausgefüllten Fragebogen eingereicht.

Neues Jahr, neues Glück und neuer Messeauftritt für Medizinische Fachangestellte (MFA). Auch in diesem Jahr ist die Bayerische Landesärztekammer (BLÄK) auf zahlreichen Ausbildungsmessen in Bayern vertreten, um für das Berufsbild MFA zu werben.

Zum Jahresbeginn wurde ein neuer Messestand angeschafft, um das Berufsbild der MFA noch zielgruppenspezifischer und professioneller zu präsentieren. „Ein professioneller Messeauftritt ist für die BLÄK immer wieder eine Chance, das Berufsbild der MFA aber auch die Zuständigkeit der BLÄK selbst auf Messen zu präsentieren“, weiß BLÄK-Präsident Dr. Max Kaplan.

Folgende Messen stehen auf der Agenda:

- » 3. Februar 2017 – Kongress am Park in Augsburg: Aus- und Weiterbildungsmesse GEZIAL Gesundheit & Soziales
- » 10. und 11. März 2017 – MOC Halle München: Bildungsmesse Azubi- und Studientage 2017 – Die Leitmesse für Bildung und Karriere in München
- » 18. März 2017 – Städtischen Berufsschule für Fachkräfte in Arzt- und Tierarztpraxen und Pharm.-kaufm. Angestellte in München: 2. Berufsinformationstag
- » 31. März und 1. April 2017 – Scherenberghalle Gemünden: 18. Berufsinformationstage Main-Spessart
- » 29. April 2017 – Max-Reger-Halle in Weiden: Ausbildungsmesse
- » 4. Mai 2017 – Regensburg: Berufsinformationsmesse
- » 12. und 13. Mai 2017 – Stadtsaal Mühldorf am Inn: Berufsbildungsmesse INN-Salzach

*Alexander Otto und
Milica Stijovic (beide BLÄK)*

Wahl der Delegierten zur Bayerischen Landesärztekammer vom 20. November bis 1. Dezember 2017

Der Vorstand der Bayerischen Landesärztekammer hat in seiner Sitzung am 11. Februar 2017 gemäß § 2 Absatz 2 Satz 1 der Wahlordnung für die Wahl der Delegierten zur Bayerischen Landesärztekammer Peter Kalb zum Landeswahlleiter bestellt. Weitere Informationen erhalten Sie in den kommenden Ausgaben des *Bayerischen Ärzteblattes* sowie im Internet unter www.blaek.de